



!! CHANGEMENT DE LIEU FÊTE DE LA MUSIQUE !!

En raison de la météo annoncée, (et pour vous éviter de prendre vos parapluies ☔), la fête de la musique de ce vendredi 21 juin est déplacée à la salle des fêtes de Ste Croix aux mines

Vous pouvez donc toujours venir nous écouter et vous restaurer, mais à l'abri cette fois-ci, Même jour, même heure, mais lieu différent ! 😊

Et pour tous nos fans de foot, nous sommes heureux de vous annoncer que le match France - Pays Bas sera retransmis en direct de notre fête de la musique 📺

Alors pour venir supporter la France dans une bonne ambiance musicale, RDV ce vendredi 21 juin à la salle des fêtes !

On se voit là bas 😊
(et allez les bleus !)

!! n'hésitez pas à partager !!